IG Metall Baden-Württemberg

META-NACHRICHTEN

Für die Beschäftigten der Metall- und Elektroindustrie in Baden-Württemberg



www.bw.igm.de Nr.4 / 14. Oktober 2022

ARBEITGEBER ENTTÄUSCHEN -METALLER:INNEN LIEFERN AB



Tausende Metaller:innen zeigen in ganz Baden-Württemberg Gesicht für 8 Prozent!

Die zweite Tarifverhandlung für die rund eine Million Beschäftigten in der baden-württembergischen Metall- und Elektroindustrie brachte erneut keine Annäherung.

Über nichts kann man erfahrungsgemäß nicht verhandeln. Und genau das hatte die Arbeitgeberseite von Südwestmetall zu dieser Verhandlung mitgebracht: Nichts.

Die Beschäftigten im Südwesten haben wahrlich mehr Respekt verdient, als dass man ohne den Hauch eines Angebots zu den Verhandlungen erscheint. Die Arbeitgeber spielen mit Absicht auf Zeit und gefährden damit den sozialen Frieden! Es braucht endlich die tabellenwirksame Erhöhung der Monatsentgelte, PUNKT!



"Ohne Angebot können keine Verhandlungen geführt werden. Nun sind die Arbeitgeber endlich gefordert. Ich frage mich ernsthaft, ob die Arbeitgeber wissen, was Friedenspflicht bedeutet, wenn diese nicht ansatzweise genutzt wird? Stattdessen nur Provokationen", so Roman Zitzelsberger,

Bezirksleiter und Verhandlungsführer. Für uns bedeutet das, dass wir uns mit voller Vehemenz auf eine konfliktäre Auseinandersetzung vorbereiten!

10.000 Teilnehmer:innen machen Druck und demonstrieren im Bezirk

Dass wir das können, zeigten bereits **über 5.000** bei der zentralen Demonstration und Kundgebung vor der Verhandlungslocation in Kornwestheim.

Wir sind stark und bereit für unsere Forderung Druck zu machen. Flankiert wurde die zentrale Aktion von dezentralen Kundgebungen mit weiteren **5.000 Metaller:innen** im ganzen Bezirk.

Ganz toll, weiterso, liebe Kolleg:innen!

DAS TEAM HINTER DEN KULISSEN

Wir stellen vor: Das Tarif-Team der IG Metall Baden-Württemberg



Von links nach rechts: Yvonne Möller, Ivan Curkovic, Barbara Resch, Christian Herbon, Gregor Wagner & Simone Krey



Denise Kienzle, Nicolas Bauer & Katia Richter

START





Das Tarif-Team

Tarifverträge sichern Zukunft und setzen Mindeststandards für gute Arbeit und gutes Entgelt. Das Tarif-Team koordiniert gemeinsam mit den Geschäftsstellen alle Tarifverhandlungen im Bezirk Baden-Württemberg. Von Flächentarifverträgen in den Branchen bis hin zu Firmentarifverträgen. Das Ziel: Tarifpolitik muss Zukunft gestalten!

BLEIB' IN DER TARIFRUNDE IMMER UP-TO-DATE

Infos über die IG Metall direkt auf Dein Smartphone! Die Telegram-App auf dem Smartphone installieren, »IG Metall Baden-Württemberg« (@igmbawue) abonnieren! Sei dabei, werde Mitglied ... oder werbe ein Mitglied! www.iqmetall.de/beitreten

